
E N T R E V I S T A "  P. Francisco GH Ortega //

Al fin nos encontram os en la antesala del 
despacho del Alcalde de la Capital, ante la espera, 
somos comprensivos, para imaginar, las muchas y 
diversas ocupaciones del prim er Edil, por ello y por 
el motivo de que para NOSOTROS, el tiempo tiene 
otro sentido, seguimos esperando.

Se acaba de abrir la puerta del despacho y 
aparece la figura de D. Francisco Gil Ortega, quién 
con una sonrisa en los labios y un suave gesto nos 
invita a seguirle al interior del despacho. Después 
de una breve y afectuosa salutación, tomamos asien
to y sin más preámbulo damos comienzo a nuestra 
entrevista :

co cansancio !
R.- Cada día es distinto en 
función de cómo haya resul
tado la jomada. Hay días de 
gran satisfacción porque los 
proyectos salen adelante y 
hay otros días de frustración 
por todo lo contrario.

P.- ¿Qué motivos considera existen para  que no se 
pueda hacer un mejor estudio para la ordenación del 
tráfico rodado en la capital, que en verdad deja m u
cho que desear?
R.- El tráfico es un problema de muy difícil solución en 
cualquier capital por lo que la realidad supera a cualquier 
estudio que se pueda hacer, pues en el caso de Ciudad 
Real contamos con un parque móvil de más de 30.000 
vehículos. La política en materia de tráfico tiene que pa
sar por ampliar y potenciar los aparcamientos pero tam
bién por utilizar más el transporte público y el sano depor
te de caminar.

R.- Insisto en que mi mayor deseo es el trabajo, el pleno 
empleo. Políticas solidarias de empleo que faciliten el ac
ceso al mundo laboral de los sectores más desfavorecidos. 
En este sentido el Ayuntamiento se está acogiendo a to
das las iniciativas de cualquier Administración que facili
tan la inserción laboral.

R.- Les exigiría más amor por su ciudad y más civismo. 
Entre todos tenemos que conseguir mantener una ciudad 
limpia, tranquila y bonita. De nada sirve que el Ayunta
miento dedique todos los esfuerzos a mantener limpia y 
bonita la ciudad si los ciudadanos (unos pocos en verdad), 
se dedican a destrozar y ensuciar.

R.- Ciudad Real es una de las ciudades más limpias y 
tranquilas de España, y así está reconocido. Pero última
mente hay algunos «vándalos» que se empeñan en que 
esto no sea así. Pero no lo van a conseguir. El Ayunta
miento ha reforzado los servicios de limpieza y manteni
miento y en esa línea vamos a continuar para que nues
tros ciudadanos se sientan orgullosos de su ciudad.

P.- Si las fuentes y surtidores, embellecen las ciuda
des en unión de sus zonas verdes, ¿qué causa moti
va el vernos privados de tan singular belleza?
R.- Dentro de unos días van a empezar a ver ustedes más 
jardineras, farolas y papeleras en las calles y plazas de 
Ciudad Real y vamos a remodelar la calle de la Luz y la 
Plaza de la Inmaculada Concepción. Con éstas actuacio
nes se demuestra que hay un interés manifiesto por parte 
de ésta Corporación en embellecer la capital.

P-- ¿Qué dejó pendiente de realizar de su mandato 
anterior y que le agradaría poder term inar en éste? 
R.- El Museo del Quijote, la ampliación del Museo López- 
Villaseñor, la playa artificial del Vicario y sobre todo con
seguir el pleno empleo de la ciudad; que nadie en Ciudad 
Real esté sin trabajo.

P.- Aún reconociendo el avance de nuestra ciudad 
¿qué considera precisa para  seguir escalando posi
ciones de progreso?
R.- Conseguir que el Polígono Industrial Avanzado sea 
realidad para que puedan asentarse empresas de alto stan- 
ding, así como que el Aeropuerto sea una realidad. Dos 
proyectos que cuando estén terminados supondrán un des
pegue para Ciudad Real y nos colocarán a la cabeza de 
las ciudades españolas con más progreso.

P.- ¿Qué motivos considera existen para  que nues
tra  ciudad no cuente con empresas industriales, fá
bricas, etc., cuál otras capitales españolas?. ¿Será 
debido a la carencia de suelo, al precio de éste o la 
inseguridad del suministro de agua?
R.- Esto no es del todo cierto. Saben ustedes que esta
mos haciendo un Polígono Industrial Avanzado, que será 
el único en Castilla la Mancha que dará cabida a empre
sas de alta tecnología especializadas en Investigación y 
Desarrollo, y cuyas características deben ser que no sean 
contaminantes y que necesiten poco consumo de agua. 
Por tanto, el mayor esfuerzo presupuestario de éste Ayun
tamiento es por tanto para la creación y establecimiento 
de empresas de prestigio en Ciudad Real.
P.- P ara  continuar con el rápido progreso de nues
tra  capital ¿no es cierto que sería un factor impor-
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